



Chers amis plaisanciers membres de l'UPF,

C'est avec beaucoup de tristesse que je vous informe du départ de Louis THIEBAUD le samedi 22 juillet dans sa 94^e année, pour aller naviguer sur d'autres mers...

Bien plus qu'un simple membre de l'UPF depuis de nombreuses années, c'était avant tout un ami toujours fidèle et présent à tout ce que nous organisons, à terre, sur les mers intérieures ou sur les océans. Sans oublier les navigations avec sa famille et ses amis de la "Panne 8" du port de Sanary.

C'était un vrai marin, avec toutes les valeurs qui s'y attachent. Mais ce qui le caractérisait plus encore, outre sa droiture et son sens de l'éthique, était sa bonté, sa générosité et son sens des autres.

Le Comité et moi-même présentons, au nom de l'UPF, toutes nos condoléances à sa fille, à ses fils et à son petit-fils Benoît qui est l'un des nôtres.

Une messe sera dite vendredi 28 juillet à 15h30 à l'Eglise Notre-Dame du Raincy, 93340.

Sur les conseils de sa fille Anne, pour ceux qui ne pourront pas être présents à l'église, la meilleure manière d'honorer sa mémoire est de mettre nos pavillons en berne vendredi prochain et de partager sur nos bateaux, avec les amis qui l'ont connu, un apéritif dînatoire de marin comme il les aimait tant.

Louis ne sera plus avec nous physiquement, il sera cependant toujours là par l'esprit et présent dans nos cœurs.

Son sillage ne se refermera jamais pour nous...

Amitiés nautiques,

Didier ROMAIN
Président